

APPELS À TÉMOINS

EFFETS DE LA DÉPENDANCE

Par **Profil supprimé** Posté le 18/08/2014 à 08h54

Bonjour,
Etudiante en 3ème année de Conseillère en Economie Sociale et Familiale, je recherche pour mon mémoire des témoignages de personnes consommant de la drogue. Je souhaite connaître les effets de la dépendance dans le quotidien du consommateur au niveau de la santé, au niveau professionnel et au niveau social et personnel.

Merci d'avance
Marie

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 19/11/2014 à 21h21

Bonsoir, je pense que ma participation tardive ne servira plus, si oui je peut vous aider à témoigner de l'enfer de ma vie de toxico
